

糸我小学校だより

平成31年4月11日



「入学おめでとう」 新入生19名が入学しました !!

あたたかな春がやってきました。4月9日(火)、桜やパンジーがきれいに咲くなか、入学式を行いました。初々しい1年生19名が糸我小学校の新たなメンバーに加わり、全校児童84名で、平成31年度のスタートを切ることができました。

入学式では、新入生は大きな声できちんと返事ができました。2年生以上の子どもたちの態度もとても立派で、頼もしかったです。入学式で新入生にがんばってほしいことを2つ話しました。「元気よく挨拶や返事をしよう」「しっかりお話を聞こう」と話しました。

早く小学校生活に慣れて、勉強や行事に取組み、充実した日々を過ごすことを願っています。



今年度の職員体制について…

今年度、山田小学校から異動してきました私の他、新しく着任した職員は、谷関 鈴花 先生(箕島小学校から)、土井 紀子 先生(非常勤講師)です。よろしくお願いいたします。

全員が一丸となり、情熱をもって教育活動に取り組んでまいります。

校長	川嶋 啓生	5・6年	三木 悠輔	非常勤講師	土井 紀子
教頭	辻本 敦子	ひばり	永岡 寛也	学校生活支援員	里 孝子
1年	森澤 春代	理科専科	里 裕理	A L T	ニール
2年	渋谷 育代	養護教諭	安井 安紀	学校司書	川口 祐美
3年	谷関 鈴花	事務	深野 達也	校務員	宮井 真弓
4年	古川 薫				

土井先生には、5・6年生の授業を担当していただきます。また、里孝子先生には、主に1・2年生に関わっていただきます。

新年度スタートにあたり

校庭の桜、木々の新芽、春の息吹は、子供たちの新たなスタートを応援してくれている、そのような気持ちになってきます。平成31年度が始まりました。お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。本年度も子供の教育に携わる者(学校・家庭・地域等)が共通の認識に立ち、子供の指導・助言・支援に当たることができるようご協力をお願いいたします。

平成31年度、本校は、1年19名、2年18名、3年11名、4年21名、5年6名、6年9名、合計84名でスタートいたしました。

子供たちは、新しい学年・学級での学習や生活に希望といくらかの不安を抱いて、始業式、入学式を迎えたことと思います。私たち職員は、そのような子供たちの思いを受け止め、子供たちにとって毎日が楽しいと実感できる学校となるよう、教育活動を進めてまいります。

【学校教育目標】

豊かな心をもって、生き生きと活動し、自ら学ぶ子を育てる。

【めざす児童像】

- (1) 自ら進んでよく考える子
- (2) 優しく思いやりのある子
- (3) 健康で明るくたくましい子
- (4) ねばり強くやり遂げる子

本年度、本校の学校教育目標は、昨年度に引き続き、「豊かな心をもって、生き生きと活動し、自ら学ぶ子を育てる」としました。そして、めざす児童像は、昨年度までの(1)～(3)に、(4)として、意欲面についての「ねばり強くやり遂げる子」を加えました。すなわち、知育・徳育・体育・意欲の4つの面でめざす児童像を示した形となります。この学校目標達成に向けて、全教職員が一年間全力で取り組んでまいります。

今年度も、保護者・地域の皆さまには学校教育目標についてご理解いただき、学校と同じ方向を見据えてご協力いただけますように、よろしくお願いいたします。

よろしくお願いいたします

この春、湯浅町立山田小学校から転任してまいりました。異動が決まってから4月8日の着任式・始業式の日まで、糸我小学校の子供たちはどんな子供たちなのだろうと楽しみにしていました。そして、4月8日。体育館に整然と並んで座る子供たち。しっかりと歓迎の言葉を言ってくれた児童会役員。大きく体育館に響くきれいな歌声。姿勢よく集中して話を聞く態度。なんて素晴らしい子供たちなんだろうと感動しました。そして、そんな子供たちのいる学校で仕事ができることに、大きな喜びを感じました。

これから、子供たちの姿がいつそう輝くように、糸我小学校の教育活動を充実していかなければと強く決心しています。よろしくお願いいたします。川嶋 啓生

